

Aragón-Info, martes 3 de diciembre del 2.002

Desde el Colectivo de Objeción y Antimilitarismo-MOC estamos impulsando en Aragón la primera fase de la campaña estatal Desobedece a las guerras.

En un primer escalón de implicación, sin repercusiones penales, la campaña propone el envío de cartas de desobediencia a las guerras y a sus preparativos.

Un modelo de carta e información sobre la campaña puede encontrarse en:
<http://www.nodo50.org/moc-carabanchel>

Las cartas, antes del 13 de enero, pueden ser remitidas al apartado de correos 1.286, 50080 Zaragoza.

El sábado 18 de enero de 2003, en el aniversario del nacimiento del desobediente civil americano Martin Luther King y del inicio de la guerra contra Iraq de 1991, haremos llegar al gobierno todas las cartas recogidas en un acto público ante su delegación en Zaragoza (12h. , Plaza del Pilar).

También ese día, la coalición pacifista estadounidense por los derechos civiles ANSWER (*respuesta*, siglas en inglés de *Actúa ahora para parar la guerra y el racismo*) promueve movilizaciones internacionales y organiza una marcha sobre Washington contra la guerra.

MODELO DE CARTA

Sr. Presidente:

Yo ,....., desobedezco a la guerra.

La historia de la humanidad se resume a veces en los libros de texto en una historia de las guerras, o, lo que es lo mismo, en la historia de la guerra, porque todas ellas tienen en común unas mismas causas: las injusticias de diverso tipo; y las mismas consecuencias: la muerte, la destrucción y la miseria que padece la población que la ha sufrido.

Pero la guerra no se hace sola, la hacen los ejércitos, los gobiernos, la fábricas de armamentos y las ciudadanas y ciudadanos que votamos a los partidos que participan en ellas, que pagamos impuestos con los que se compran armas, que trabajamos en las industrias que las fabrican, que conformamos el ejército que las ejecuta, o que educamos el silencio que nos hace cómplices ante este estado de cosas.

Por todo ello, yo,....., con domicilio enC/.....
.....DNI.....

como ciudadana/o preocupada/o por esta plaga mundial, no conformándome con repudiar sus consecuencias, me declaro desobediente a sus causas, y por ello me reafirmo en la decisión de desobedecer a la guerra:

No colaborando con su ejército.

No contribuyendo a la industria armamentística, apoyando la objeción científica a la investigación militar y la objeción laboral.

Educando en la desobediencia a la guerra y en la Cultura de la Paz.

Apoyando la objeción fiscal a los gastos militares.

Retirando mi voto a los partidos que fomenten la guerra y a los que colaboren con ella.

Apoyando la objeción de conciencia y la desertión en cualquier parte del planeta.

Es también mi intención asumir las consecuencias de los actos de desobediencia que realice.

En....., a.....de.....de 200

Firmado,

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO-MOC

Estamos en C/ Cantín y Gamboa, nº 26, locales Tel. y fax: 976 398 457 (los lunes, a partir de las 20,30 horas)

Apdo. Correos 1286. 50080 Zaragoza

mambru@posta.unizar.es • www.nodo50.org/moc-carabanchel

En Radio Topo: «Mambrú», los Jueves de 22h a 23h en el 102.5 FM